

## Italienische Arien bei CHIO-Eröffnungsfeier

Geschrieben von: Niels Knippertz  
Donnerstag, 16. Juni 2011 um 09:31

---



### **Aachen. Hübsch und auch noch gut bei Stimme – drei Sopranistinnen von „Appassionante“ bereichern die CHIO-Eröffnungsfeier in Aachen.**

Sie kommen aus Rom, sehen umwerfend aus und können auch noch richtig gut singen. Die drei Sopranistinnen von „Appassionante“ – die Markenbotschafterinnen von airberlin – werden bei der „CHIO Aachen-Eröffnungsfeier am 12. Juli ab 17 Uhr im Hauptstadion zu erleben sein.

Es ist kaum eine passendere musikalische Begleitung zur Eröffnungsfeier des CHIO Aachen 2011 vorstellbar. Italien wird als das offizielle Partnerland die prächtige Feier bestimmen. Optisch mit den prächtigen berittenen Carabinieri, Hirtenreitern aus der Maremma oder der Stuntgruppe „Pariglias“. Nun werden auch die musikalischen Höhepunkte original italienisch sein. Die drei Sängerinnen Stefania Francabandiera, Mara Tanchis und Giorgia Villa, die allesamt eine klassische Ausbildung absolviert haben, haben bereits versprochen, große italienische Melodien mit nach Aachen zu bringen. Ob „Nessun Dorma“ oder ein Verdi-Medley – die Zuschauer dürfen sich auf echte Klassiker freuen. Auch der offizielle airberlin-Song „Wings“ wird dabei sein. Darüber hinaus dürfen sich die Zuschauer auf eine italienische Springreit-Legende freuen: Bis heute ist Piero d`Inzeo mit vier Siegen im Großen Preis von Aachen, errungen zwischen 1952 und 1965, alleiniger Rekordhalter. Er wird gemeinsam mit seinem großen alten Rivalen Hans Günter Winkler an der Feier teilnehmen.

## Italienische Arien bei CHIO-Eröffnungsfeier

Geschrieben von: Niels Knippertz  
Donnerstag, 16. Juni 2011 um 09:31

---

Noch gibt es Karten für die Eröffnungsfeier. Die Tickets sind online ([www.chioaachen.de](http://www.chioaachen.de)), an der Hotline (0241-917-1111) oder in der Geschäftsstelle auf dem Turniengelände erhältlich, sie kosten zwischen 6 und 35 Euro. Natürlich sind die Karten den ganzen Tag über fürs Hauptstadion gültig. Der Tag beginnt um 9.30 Uhr mit dem NetAachen-Preis, ab 13.30 Uhr folgt der STAWAG-Preis, so dass der großen Show bei der Eröffnungsfeier bereits großer Sport vorausgehen wird. In den beiden Prüfungen werden bereits alle nationalen und internationalen Top-Springreiter mit ihren besten Pferden zu erleben sein.